

学校だより

鳳里っ子

須坂市立豊丘小学校 平成30年9月26日 文責:原

☆大成功:第72回校庭運動会[9月16日(日)]

~心はひとつ~ 炎の赤、イナズマの白

最後まであきらめないで、団結して勝利をつかみとれ!

2 学期が始まってから残暑が心配されました が、どうやら例年並みの暑さになったのではな いでしょうか。15日(土)に予定されていた運 動会ですが、雨のため1日順延。当日は曇り空 でしたが、暑すぎずコンディション的にはよか

ったかな、と思いました。

音楽クラブが演奏する音楽に合わせての入場で、運動会が始まりま した。雲を吹き飛ばすかのように、各学年元気に入場行進ができまし

大成功に終わった運動会。初めて豊丘小学校の運動会に参加した私

ですが、感動しました。ダンスや組み体操



では、子ども達がこれま での練習で得たものを身 体全体で表現することが できました。得点種目で

は、応援団長を中心に、最後まで あきらめず、団結して勝利を目指

すことができました。まさに、スローガン通りの運動会になりました。また、 運動会を陰で支えた係活動も素晴らしかったです。自分の係の仕事を意識し て動いていた高学年。そして、先生方も子ども達と一体になって動いていま した。みんながひとつになった運動会でした。当日は、たくさんの保護者・



来賓・地域の皆様に応援していただき、感謝です。子ども達にとって、とっても励みになりま した。運動会を通して得たことを、これからの学校生活に生かしてほしいです。

☆6年生:理科大好キッズ【講師:神原 浩先生(信州大学)】

6年生は、講師に信州大学の神原浩先生をお呼びして、"超低温の世界" を体験しました。液体窒素を用いた実験を行いました。右の写真は、花を 液体窒素の中に入れて凍らせた場面です。花びらが一瞬でバリバリになり ました。生卵は黄身までコチコチに凍りました。しばらく時間をおくと、 元に戻ったそうです。他にも、家からいろいろ持ってきて液体窒素の中に 入れてみました。凍った物を見ながら、みんな興奮していました。不思議 な世界でした。



☆豊丘保育園年長組の皆さんとの交流(1年生)



8月31日、年長組さんを招待して1年生との 交流会がありました。1年生は、国語で学習した、 「大きなかぶ」と「おむすびころりん」の音読を 発表しました。みんな、たくさん練習したのでし ょう。とても上手に音読ができました。相手を意 識して読む早さや声の大きさなど工夫して発表で



きたことはとても素晴らしかったです。発表の後には、教科書を年長組さんにみせてあげました。 その後は、体育館に行って体を動かしての交流会を行いました。入学して5ヶ月、一年生がとても 大きく見えました。年長組さんも喜んでくれました。

☆豊丘地区ふれあいまつり 10月8日(月)体育の日

今年も、体育の日に「豊丘ふれあいまつり」があります。楽しい企画が盛りだくさんです。小学生が参加する種目に「ミニマラソン」があります。是非、参加をお願いします。また、当日は豊丘小学校の音楽クラブの皆さんが開会式で演奏します。6年生の皆さんの出店もあります。他の催しも含めて、積極的に参加しましょう。消防はしご車体験が10:00からありますが、受付を済ませ、「ミニマラソンが終わってから体験をしたい」といってもらうと、マラソン終了後にはしご車の体験ができます。

ご家庭でも、子ども達の積極的な参加への声がけをお願いします。

※豊丘ふれあいまつり

期日 10月8日(月) 9:00~12:30

豊丘小音楽クラブの演奏 9:00~

ミニマラソン 1,2,3年生スタート9:40 4,5,6年スタート9:43

